

Arras, le 29 avril 2020

Tous ensemble contre le COVID-19 : les entreprises du Pas-de-Calais mobilisées pour fabriquer des surblouses et des masques

Chaque jour, de nombreuses initiatives individuelles et collectives sont réalisées dans le département pour lutter contre le COVID19. Ces initiatives, locales et citoyennes, sont indispensables pour faire face à la crise sanitaire sans précédent que nous connaissons actuellement.

Dans ce cadre, il convient de souligner les actions remarquables de plusieurs entreprises du Pas-de-Calais :

- **L'entreprise BALSAN, située à Calais, habituellement spécialisée dans la production d'uniformes de prestige**

Alors que le site de production était fermé, l'entreprise a réorganisé l'ensemble de ses chaînes de production vers la production de masques réutilisables à usage non médical, afin de contribuer à l'effort national. Cette production se destine en priorité aux forces de l'ordre et de secours mais les premières livraisons ont permis d'étendre la distribution aux collectivités, aux clients traditionnels de l'entreprise ou encore aux services de l'Etat. Tous les salariés de l'entreprise sont mobilisés et permettent, chaque jour, la production de 10 000 masques à Calais.

- **L'entreprise JET'SAC, située à Auchel, habituellement spécialisée dans la fabrication de sacs plastiques**

Pour répondre aux besoins urgents liés à la crise sanitaire en matériel de protection, l'entreprise a adapté sa chaîne de production, début avril, pour fabriquer des surblouses, distribuées ensuite à plusieurs hôpitaux de la région Hauts-de-France. L'entreprise travaille 7 jours sur 7, 24 heures sur 24, grâce à une mobilisation exceptionnelle de ses salariés.

Afin de saluer l'engagement de ces entreprises et de leurs salariés, Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, est allé aujourd'hui à leur rencontre. Il a ainsi pu visiter les chaînes de production des deux groupes et a pu remercier l'ensemble des effectifs mobilisés.